

# Ministerios

## Campamento Juvenil Católico y Centro de Retiros del Río Gasper

Durante 18 veranos, el Campamento Juvenil Católico y Centro de Retiros del Río Gasper ha servido a los niños y adolescentes de la Diócesis de Owensboro y más allá. En el verano de 2025, dimos la bienvenida a nuestras instalaciones a los campistas **de ocho diócesis distintas**. Cada año, la asistencia continúa creciendo y nuestro 18º verano fue el más grande hasta la fecha, con **más de 500 campistas**.

Los días de campamento están llenos de diversión y aventura que incluye: tirolesa, escalera gigante, circuito por equipos, patio de juegos vertical, columpio gigante, Torre n.º 68, actividades en el río y todo tipo de juegos. Sin embargo, lo que hace que el Campamento del Río Gasper sea único es cómo se combinan estas actividades con **la Misa diaria, las enseñanzas de nuestra fe católica, el Sacramento de la Reconciliación y la Adoración Eucarística**. Esto crea un entorno poderoso para que los niños y adolescentes encuentren a Cristo resucitado y profundicen su relación con Dios y Su Iglesia.

Estos encuentros a menudo cambian la vida no sólo de los campistas, sino también de sus familias. Algunos campistas que llegaron como no católicos, invitados por amigos, quedaron tan conmovidos por su experiencia que ingresaron a la Iglesia católica, a veces llevando consigo a toda su familia. En verdad, el Espíritu Santo está vivo y trabajando en el Campamento Juvenil Católico y Centro de Retiros del Río Gasper.

### Manteniendo el campamento asequible

En 2025, la **Asociación Americana de Campamentos** informó el costo promedio de un campamento de una semana fue **\$1,100**. Como diócesis rural y misionera, trabajamos duro para mantener nuestras tarifas lo más asequibles posible. Nuestro costo actual es **\$450 por semana**, pero incluso eso es un desafío para muchas familias. Cada año, utilizamos casi todos nuestros fondos de becas porque nunca queremos que el costo impida que un niño o adolescente experimente un encuentro con Jesús que le cambie la vida.

Aquí es donde la generosidad de ustedes hacia la **colecta anual Respuesta de los Discípulos** tiene un impacto increíble. La Diócesis de Owensboro hace todo lo posible para ayudar a subsidiar el campamento para que siga siendo accesible para las familias de todo el oeste de Kentucky.

### Frutos del campamento que duran toda la vida

Gracias al apoyo de ustedes, los frutos de este ministerio siguen extendiéndose por todas partes:

- Hombres jóvenes ingresan al seminario
- Mujeres jóvenes disciernen la vida religiosa
- Maestros prestan servicios en nuestras escuelas católicas
- Ministros juveniles y líderes parroquiales inspiran a otros
- Matrimonios santos arraigados en Cristo

Todas estas vocaciones y ministerios han brotado de las semillas plantadas en el Campamento del Río Gasper.

La generosidad de ustedes garantiza que este lugar sagrado seguirá creciendo y dará la bienvenida a más niños y adolescentes que **encontrarán a Cristo, crecerán en la fe y luego saldrán a servir a Su Iglesia**— impactando comunidades en toda nuestra diócesis y mucho más allá.

2025-  
2026  
COLECTA  
ANUAL

Respuesta  
de los  
Discípulos



## Misa para celebrar los aniversarios de matrimonios

La **Oficina de Matrimonio y Vida Familiar** organiza una Misa anual para celebrar los aniversarios de matrimonios en la Catedral de San Esteban para honrar a las parejas que celebran aniversarios importantes, como 5, 10, 25, 40 y más de 50 años de matrimonio.

Cada pareja recibe un certificado firmado por el Obispo William F. Medley. A la Misa, celebrada por el Obispo Medley, asisten aproximadamente 200 parejas y sus familias cada año.



## Misa de entrega de Premios Sofia

Cada año, la **Oficina de Corresponsabilidad** organiza una Misa en honor a los destinatarios de los Premios Sofía. Estos premios reconocen a personas de 65 años o más que encarnan vidas de corresponsabilidad a través de una vida de servicio a su parroquia y comunidad. Aproximadamente 325 personas asisten anualmente a la Misa que también es celebrada por el Obispo Medley y donde se entrega un Premio Sofía a cada destinatario seguida de una recepción.

## Comunidades de Hechos 2,42

**Oficina de Evangelización y Discipulado** - Las Comunidades de Hechos 2,42 son una iniciativa del Avivamiento Eucarístico de la Diócesis de Owensboro diseñada para fomentar la formación en la fe de adultos basada en la Eucaristía y el compartir la fe en pequeñas comunidades en las 78 parroquias de la diócesis. Cada sesión presenta una reflexión en video del Obispo Medley, ofreciendo una manera significativa para que las parroquias participen en el Avivamiento.



## Misa Arcoíris

La Misa Arcoíris es una celebración bienal que reúne a estudiantes de las 17 escuelas católicas del Kentucky occidental en el Centro Deportivo de Owensboro [Sportscenter]. Esta Misa reúne a los estudiantes para celebrar su fe común. El nombre "Misa Arcoíris" proviene del vibrante efecto arcoíris creado por los uniformes escolares de diferentes colores de los estudiantes. Fundada en la década de 1980 por el Superintendente de Escuelas Católicas, la Misa Arcoíris continúa siendo una alegre tradición de unidad y construcción de comunidad.